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 Weekly Report 第 119回例会 2016年 1月 13日（水） 
 

名古屋アイリスロータリークラブ 
RID2760 THE ROTARY CLUB OB NAGOYA IRIS 
～ 世界へのプレゼントになろう  Be a gift to the world ～ 

2015-16 年度国際ロータリー会長 K.R.“ラビ”ラビンドラン 
 

例会日：毎週水曜日 13:00～14:00 

例会場：ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋 

創 立：2013 年 6 月 5 日 

会 長：安井 忠   「楽しく・深く理解するアイリス」 

 

 

■ 斉唱 君が代、我らの生業 

■ 司会 安井 嗣博 会員 

■ 出席者報告 出席者数 27 名 / 会員数 37名 

出席率  73％ 

 前々回(第 117 回)修正出席率は 86.5％(32/37) 

 前回(第 11 回)修正出席率は 70.3％(26/37) 

■ビジター・ゲスト 

名古屋北 RC 浦野 三男 特別代表 

名古屋栄 RC 八神 基名誉会員 

名古屋栄 RC 西田 光充 様 

生田サリー様 

平本様 

■ ニコボックス報告 

名古屋北 RC 浦野 三男 特別代表 

新年おめでとうございます。本年も皆様共に世の為

に頑張りましょう 

名古屋栄 RC 八神 基名誉会員 

今年もどうぞよろしく！二人の入会候補をお連れし

ました。 

安井 忠会長 

本年もアイリスロータリークラブに皆様の協力をお

願いいたします。今年も北 RC の浦野様、栄 RC の八

神様、ご指導の程宜しくお願い申し上げます。 

荒山 久美直前会長 

２０１６年が皆様とアイリスにとって佳い年なりま

すように。 

櫻井孝充 会長エレクト 

新春のお喜びを申し上げます。本年申年、宜しくお

願い申しあげます。 

生田様、平本様、ようこそアイリスロータリークラ

ブへ。栄 RC 西田様本日はお越し下さり有難うござい

ます。 

菊池 富士子 副幹事 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお

願いします。 

竹内 祐子 会員 

明けましておめでとうございます。 

頭皮の健康美はフェイシャル、ボディーの健康美で

す。皆様、今年はぜひ、シャンプー頭皮マッサージ

をお勧めします。 

鬼頭 容子 会員 

明けましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願い申し上げます。 

梅澤 真臣 会員 

新年明けましておめでとうございます。 

本年もよろしく、お願いします。 

村田 実樹 会員 

今年も宜しくお願いいたします。 

片桐 栄子 会員 

あけましておめでとうございます。 

今年は遊びます 

皆さまよろしくお付き合いください。 

安井 嗣博 会員 

あけましておめでとうございます。 
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でもデビット・ボウイが死んで悲しいです。 

■会長挨拶 

皆様明けましておめでとうございます。 

御家族の皆様と良きお年を迎えられたこととお慶

び申し上げます。 

本年が皆様にとりまして希望と躍進の年でありま

す様お祈りする次第であります。 

ロータリ一も下半期を迎えまして気持ちを引きし

めてこれからの行事と取り組んで行きたいと思っ

ております。 

ふと思いましたのですが一夜明けますと年が改ま

りまして途端に"おめでとう、おめでとう"と云い

ます。 

その時点で不連続な境目があるわけではありませ

んが日本人は誰でも何故か違う世界に突入する様

な気が致します。 

旧年にあった辛かったこと悲しかったこと失敗し

たこと等すべてを忘れて年が改まりますと共に仕

切り直して今年こそはと云う期待と気概をもって

そのスタ一ト時点において先づ“おめでとう"と云

うのだと思います。 

この様に新年は気持ちの仕切り直しの時でありま

して「１年の計は元旦にあり」と云う諺がありま

すがまさにその通りであると思います。 

２０１６年平成２８年を迎え人類は大きな転換期

を迎えております。 

私達は人問の幸せは即ち物の豊かさにあると考え

まして重厚長大から軽薄短小へと一生懸命にやっ

てきたわけでありますが最近になりまして地球環

境の問題人口の問題或いはエネルギーや資源の枯

渇と云う形で破綻がでてきました。こう云ったこ

とに気づき出しまして人々の価値観が少しずつ変

わってきている様に思われます。 

これからの時代はこれらの問題解決のため人問と

自然に目を向けた“知優快美”の社会の時代へと

私達の意識を変えていかねばならないと思います。 

即ち知性や文化的に高度で環境にやさしく自然に

親しめてしかも芸術性や美しさが尊重され人間の

精神的な満足が得られる社会のことであります。 

今年度の新しい価値親はそう云ったものになるの

ではないでしょうか。 

私達は今迄物が好きで物ばっかり良くしよう良く

しようと考えてきました。 

こう云うのは物好きと云うのであります。 

これからは物好きの時代は終わって人好きの時代

でなければなりません。 

日本は以前まさにその人好きで自分の家族を大切

にしましたし地域を大事にしましたしお客様を大

事にしました。 

欧米型のおれはこう云う人間だと云うふうに自己

主張して 

ぶつかり合いながら生きてゆくと云う時代ではな

くてお互いに相手の人を大事にしなければなりま

せん。 

即ち個性尊重と云うことだと思います。 

この様な社会は人が人を好きになり人を大切にす

る社会であります。 

そうしてそこから新しい技術や知恵も生まれてく

るのでありましょう。 

これからの未来はこんな方向に開けるのではない

でしょうか。 

私達ロータリアンは“４つのテスト”を心にとどめ

て人が人を好きになり人を大切にする社会にしな

ければなりません。 

本年度第 1 回目の会長挨拶とします。 

皆様にとりまして本年が幸多き年になります様御

祈願申し上げます。 

 

■入会候補様 挨拶 
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生田サリー様、平本様に自己紹介とご挨拶を頂きま

した。 

■委員会報告 

・例会運営・ニコボックス委員会報告 

安井 嗣博 委員長 

委員会からの報告とお願いについて 

翌年度は出席率を重視した例会運営をお願いしたい。 

・社会奉仕委員会報告 

鬼頭 容子 委員長 

活動としては委員長会議に出席させていただきたこ

とと。 

名大病院 小児科への継続的支援として寄付を行う

ために長谷川芳子会員、沖知也会員とともに名大病

院と話を進めています。今後具体的な支援内容を報

告します。 

 

■幹事報告 

島村幹事不在の為、菊池富士子副幹事からの報告 

・IMについて 

・RYLAについて 

以上 


